

REACTIVACIÓN ECONÓMICA | 7/17/2020 1:00:00 PM



El sector minero energético jalonará la economía del país en la pospandemia

El sector minero energético es una industria clave en la reactivación económica, según señalaron, el **ministro** de Minas, Diego Mesa; el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón y el presidente de la ACP, Francisco Lloreda, durante un panel de KPMG.



"Colombia ha sido un país minero y no podemos darle la espalda al desarrollo minero, menos ahora cuando es necesario para la reactivación económica", dijo el **ministro** Mesa y añadió que "el 7% del PIB nacional proviene de los sectores de **minería, hidrocarburos y energía eléctrica**", durante el panel "Energía y recursos naturales" de KPMG.

El **ministro** explicó que los cuatro ejes para la reactivación energética son: **transición energética, movilidad sostenible, seguridad energética y diversificación de la canasta**.

Para el **ministro** de Minas, el 2020 será un año estratégico para la **minería** colombiana, ya que se tendrá la primera mina de oro moderna colombiana en Buritica. Esta producirá 257.000 onzas al año.

Los proyectos de Buritica, Quebradona, Soto Norte y Gramalote atraerán **US\$4.500 millones adicionales en Inversión Extranjera Directa y producirán más de 12.000 nuevos empleos**. Además, anunció que el 20 de julio radicarán un proyecto en contra de la **minería ilegal**.

Lea también: [Ecopetrol ajustó de nuevo su plan de inversiones 2020](#)

Durante el panel, el presidente de **Ecopetrol** dijo que el acceso a la energía es una manera de cerrar brechas en Colombia. Además, manifestó que **no se sabe cuánto tiempo durará la pandemia de la covid-19 y que el país debe ajustarse**.

Bayón señaló que **la petrolera ajustó su plan de inversiones entre US\$3.000 y US\$3.400 millones** para el año 2020.

Para el nuevo plan de inversiones se espera un precio promedio del barril de **petróleo Brent de US\$38**. De igual forma, **la compañía asegura que mantendrá un nivel de producción de 700.000 barriles de hidrocarburos diarios**, con una refinación entre 300.000 y 320.000 barriles.

Lea también: [Número de taladros petroleros activos en Colombia sigue recuperándose](#)

Por su parte, el presidente de la Asociación Colombiana de **Petróleo** (ACP), Francisco Lloreda, indicó que **el sector minero es una industria clave en la reactivación económica**.

Para Lloreda, hay que realizar los pilotos de fracturación hidráulica (**fracking**) pronto. "Los pilotos van a desmentir y se descubrirá que esta técnica se puede hacer bien, de manera seria y responsable", señaló el presidente de la ACP.

Días atrás, se conoció que en la **primera semana de agosto** se espera que ya estén en firme las resoluciones correspondientes a los aspectos técnicos, ambientales, sociales y contractuales que deben tener los proyectos **piloto de fracking en Colombia**.

Lea también: [Celsia invertirá más de US\\$600 millones en energías renovables](#)

Sin embargo, la representante a la Cámara Katherine Miranda, reveló que **el Consejo de Estado aceptó una demanda contra el decreto que busca dar vía libre a los pilotos de fracking en Colombia**.

La congresista explicó que el motivo de la demanda "es por ser considerado altamente inconstitucional".

En su momento, la vicepresidenta colombiana, Marta Lucía Ramírez, destacó que **el sector minero será clave en la reactivación y repotenciación económica del país** ante la crisis generada por el **coronavirus**. La misma conclusión del panel de este viernes.



Convierta a **Dinero** en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [CÓMO REACTIVAR LA ECONOMÍA](#) [SECTOR MINERO](#)

EUROPA | 7/16/2020 11:56:00 AM



BCE urge a los dirigentes europeos a que adopten plan de reactivación

El Banco Central Europeo (BCE) exhortó a los dirigentes europeos a que se pongan "rápidamente" de acuerdo sobre el "ambicioso" plan de reactivación para paliar el impacto económico de la pandemia, en víspera de la cumbre de la UE para analizarlo y cuyos resultados son inciertos.



BCE urge a los dirigentes europeos a que adopten plan de reactivación Foto: Daniel ROLAND / AFP

Los líderes europeos se reúnen viernes y sábado en Bruselas para intentar **aprobar este plan de recuperación de 750.000 millones de euros (unos US\$840.000 millones)**, un proyecto que genera importantes divisiones entre los países del norte y del sur europeos.

"Es importante que los líderes europeos se pongan de acuerdo rápidamente en un paquete ambicioso", dijo **Christine Lagarde**, presidenta del BCE, en una videoconferencia de prensa, al término de la última reunión de la cúpula directiva de la institución antes de la pausa estival.

"Todos los anuncios políticos deberían tener como fin ayudar a la gente que sufre los efectos de la pandemia", agregó la responsable.

Lagarde dio su "apoyo" al paquete de 750.000 millones de euros que presentó la Comisión Europea y que será analizado durante la cumbre.

Lea también: [Conectividad, una necesidad para que crezca la economía de Colombia](#)

La **presidenta del BCE** considera que dicho plan debe constar de un paquete de "subvenciones" muy superior al de los créditos. **También conminó a los países reacios con el plan como Holanda, Austria, Suecia y Dinamarca**, el denominado grupo de los frugales, que prefieren otorgar créditos reembolsables en vez de subvenciones.

"Un gran número de dirigentes son conscientes del hecho de que no hay tiempo que perder", agregó la presidenta del BCE, sin duda pensando en el jefe del gobierno holandés que ha avisado de que es difícil de que haya un acuerdo esta semana.

El BCE alertó de que la actividad económica de la zona euro sigue estando a un "nivel muy alejado" del que prevalecía antes de la pandemia y las "perspectivas siguen siendo muy inciertas" pese a que en el tercer trimestre se reanuda el crecimiento.

La institución monetaria ha estado hasta ahora en primera **línea de los esfuerzos de apoyo económico** y espera que los Estados tomen el relevo.

Para apoyar a los Estados, los bancos y las empresas, el BCE confirmó tras la reunión de su órgano rector que continuará aplicando su programa de emergencia (PEPP) **para comprar deuda en los mercados**, al menos mientras duren los efectos de la pandemia.

Lea también: [Analistas bajan la expectativa de inflación para 2020 a 1,89%](#)

Este programa de apoyo a la economía, por un total de **1,35 billones de euros (US\$1,54 billones)** se aplicará hasta junio de 2021.

Lagarde precisó que este programa se "utilizará completamente" a menos que haya "importantes sorpresas" positivas "que no percibimos en el momento", precisó.

Tasas mínimas

El **BCE también mantuvo sus tasas de interés a su nivel históricamente bajo**, con la **principal tasa en cero y la tasa de depósitos** -que se aplica al dinero que depositan los bancos en la institución- en -0,50%.

La idea es apoyar los créditos a las empresas y a los hogares, y por tanto al

NOTICIAS RELACIONADAS

Economía colombiana se recuperó levemente en mayo y cayó 16,6%



Ecopetrol ajustó de nuevo su plan de inversiones 2020

La tecnología que ayudará a las empresas en su reactivación

LO MÁS LEIDO

El Sena abre seis tecnológicos que se podrán cursar desde casa

El Sena abre seis tecnológicos que se podrán cursar desde casa

¿Por qué varios países han decidido prohibir TikTok?

El Sena abre seis tecnológicos que se podrán cursar desde casa

¿Por qué varios países han decidido prohibir TikTok?

NOTICIAS RELACIONADAS

Gobierno autorizó pago de aportes de Apoyo al Empleo Formal de junio



Activan \$4,3 billones de emergencia